Vous avez un problème de Castor

Un de nos membres a vu son terrain attaqué par des castors.

Ceux-ci s'en prennent bien entendu aux arbres qu'ils coupent allègrement et détruisent par le fait même la bande riveraine.

Il a communiqué avec la municipalité de Notre-Dame-de-Montauban pour savoir ce qu'il pouvait faire dans un tel cas.

Il m'a demandé de partager l'information avec vous car il sait qu'il n'est pas seul dans cette situation.

La municipalité lui a donné le nom d'un trappeur, monsieur **Raymond Pagé** et vous pouvez le rejoindre au **418 336-2639**.

C'est gratuit et il se déplace rapidement. Monsieur Pagé a une auto de couleur orange brûlée, ne le prenez pas pour un rodeur.

Alors si vous êtes la cible de castor, n'hésitez pas à le contacter.